



## Síntesis de medios

28 de julio 2024

### Primeras Planas

Plagiaron al 'Mayo', afirma su abogado  
Acusa El Mayo secuestro en México para llevarlo a EU  
EU ya se había resignado a no tener a El Mayo  
Universidades Benito Juárez duplican meta de sedes; tienen 85 mil alumnos  
Alistan cambios a reforma judicial  
Bikers maldosos

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### A juzgados cívicos, casi 500 conductores ebrio

En el Operativo Conduce sin Alcohol Vacaciones de Verano, personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, auxiliado por elementos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas, remitió a juzgados cívicos a aproximadamente 500 conductores de vehículos que se excedieron en el consumo de bebidas embriagantes. Hasta la fecha, se han remitido más de 400 personas al juez cívico por exceder el límite permitido de alcohol en la sangre", ratificó la institución bajo el mando de **Pablo Vázquez Camacho**, la que expuso que destacó que el referido operativo concluirá a fines de agosto. [Uno más Uno](#) / Sin mención [La Jornada](#)

#### Ambulancia choca y vuelca en Reforma

Cuatro heridos dejó un choque entre un vehículo particular y una ambulancia del **Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, sobre la avenida Paseo de la Reforma y la calle París, colonia Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc. En el sitio, los policías observaron una ambulancia del ERUM volcada sobre su costado izquierdo por ello acordonaron la zona para evitar otro accidente vial. [La Prensa](#)

#### Celebran usuarios el rescate de la Glorieta de Insurgentes

Usuarios del Metro, Metrobús y transeúntes vieron con buenos ojos la limpia de comerciantes y el retiro de personas en situación vulnerable del bajo puente en la Glorieta de Insurgentes, lo que ofreció otra cara al lugar. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** vigilan la Glorieta de Insurgentes para evitar que comerciantes intenten ponerse de nuevo. [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [El Heraldo de México](#) / [Metro](#)

#### Aprehenden a 17 motociclistas que rociaron polvo de extintor a transeúntes

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvo a 17 motociclistas que presuntamente rociaron con polvo de extintores a transeúntes y vehículos estacionados en Eje 1 Norte Ignacio López Rayón y el Eje 1 Oriente Avenida del Trabajo, alcaldía Cuauhtémoc. Dos de los detenidos atropellaron a dos policías, mismos que fueron trasladados a un hospital cercano. [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Uno más Uno](#) / [Metro](#)

#### Capturan a 2 presuntos defraudadores

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, recuperaron 130 mil pesos de un ciudadano quien realizaría la compra de un automóvil anunciado en una red social y detuvieron a los posibles responsables del robo, en las calles Chacalapa y Chinameca, en la colonia Paraíso, en la alcaldía Álvaro Obregón. [La Prensa](#)

#### Cae sicario que enfrío a tres

Una balacera en una chelería ubicada en calle Manuela Medina, colonia CTM Culhuacán, alcaldía Coyoacán, dejó tres personas muertas una más lesionada. El responsable fue localizado y ofreció dinero a los **policías**



## Síntesis de medios

28 de julio 2024

para que no lo aprehendieran, pero no lo consiguió, fue presentado al MP. Se indaga el móvil del triple homicidio.

[El Gráfico](#) / [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#)

### Pega a pasajeros alcohol al volante

Las principales víctimas de hechos de tránsito en los que está relacionado el consumo de alcohol, además del conductor, son los acompañantes, indicó el director de Estudios y Coordinación Interinstitucional para la Prevención del Delito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)**, Juan Manuel Ríos Navarrete. "Los beneficiarios de este programa [alcoholímetro] no sólo es el conductor al que pudiéramos revisar y, en su caso, detenerlo, sino son todos los usuarios de la vía: peatones, ciclistas, motociclistas, conductores" refirió. [Reforma](#) / [Metro](#)

### Calculan que hay 150 tomas de agua

En los últimos dos años, al menos cuatro operativos han sido realizados en la alcaldía Tlalpan por casos de ordeña de agua, detalla un informe enviado por el Gobierno capitalino al Congreso local. En estos dispositivos fueron detectadas tomas clandestinas. En total fueron detenidas cuatro personas y se aseguraron 10 pipas. Sin embargo, la alcaldía estima que el huachicol de agua ocurre en al menos 150 puntos. La **SSC** puntualizó que los aseguramientos fueron realizados entre julio de 2022 y enero de este año en las colonias Lomas de Tepemecatí, Héroes de Padierna y Magdalena Petlacalco. [Reforma](#) / [Reforma](#)

### Mañana, resultado del recuento parcial de votos de la elección en alcaldía Cuauhtémoc

Mañana se conocerá el resultado del recuento parcial de votos para la elección de alcaldía en Cuauhtémoc que ordenó el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación en 73 paquetes electorales. Alejandro Noriega González, consejero presidente del consejo distrital 9, cabecera de la demarcación territorial en Cuauhtémoc, del Instituto Electoral local, en la colonia Santa María Insurgentes, y que ayer contaba ya con resguardo de la **SSC**, explicó que para realizar el procedimiento se instalarán ocho mesas o grupos de trabajo a las que corresponderá a cada una el recuento de nueve paquetes. [La Jornada](#)

### Cae por robar un Vocho

Un hombre que robó un automóvil estacionado en las calles Sur 69 y Oriente 166, la colonia Banjidal, alcaldía Iztapalapa, fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

### Líder de taxis piratas que mataron había estado preso

El líder de taxis piratas en Cuauhtémoc Barrio Alto que fue asesinado este viernes, tenía antecedentes penales al igual que la joven que le disparó. **Policías** dieron seguimiento a la responsable de disparar; que había escapado en un vocho verde; le dieron alcance y fue arrestada. [El Gráfico](#)

## Policiaco

### Coyoacán...ijo

Al regresar del cine, Juan Manuel fue asesinado en un ataque directo a balazos cuando se encontraba a bordo de su auto y frente a su casa, en la colonia Ejido Viejo de Santa Úrsula Coapa, en Coyoacán. **Policías preventivos del Sector Culhuacán** resguardaron el Audi blanco con el cadáver al interior, el cual antes de ser llevado al anfiteatro ministerial fue identificado por su prima como Juan Manuel Jiménez Pedraza. [El Gráfico](#)

### Camino al panteón

Fue localizado el cadáver de un hombre con heridas producidas por un machete y parte del cuerpo carcomido en un sendero del panteón del pueblo de San Lorenzo Tlacoyucan, en la alcaldía Milpa Alta. Fueron trabajadores de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural capitalina (Corena), asignados a la base forestal local,



## Síntesis de medios

28 de julio 2024

quienes se encontraron con el cuerpo y alertaron a los **policías del Sector Milpa Alta**. "Por medio de una llamada telefónica denunciaron el hallazgo de un cadáver en las inmediaciones del Panteón Tlacoyucan", dio conocer la **SSC**. [El Gráfico](#)

### **Perece biker por el piso mojado, en la Tabacalera**

Un biker que cayó y derrapó de su motocicleta, falleció. Los hechos ocurrieron sobre avenida Paseo de la Reforma, a la altura de la antigua Glorieta de Colón, colonia Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** llegaron al lugar y tras verificar la emergencia solicitaron apoyo médico. [La Prensa](#) / [Reforma](#)

### **Sistema penitenciario**

#### **Regalan libertad a presos**

El Haragán y Cía, junto a Los Gatos Rockabilly llegarán con una gran dosis de rock al Pepsi Center WTC en la Ciudad de México, el próximo 2 de agosto, Luis Álvarez "El Haragán" dijo que como parte de su gira, se presentarán en el **Reclusorio Norte** y otras sedes con causas sociales. Álvarez mencionó, "lo estamos haciendo de una manera profesional para todas las personas privadas de su libertad, es un agasajo porque te encuentras a los carnavales del barrio, gente que conocemos o que nos vio hace 20 años". [El Heraldo de México](#)

### **Justicia**

#### **Rojo de la Vega acusa a fiscalía de mentir y revictimizarla**

Alessandra Rojo de la Vega aseguró que el encargado de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la capital, Ulises Lara, "miente" y "está revictimizándome", luego de que la autoridad judicial señalara que el ataque armado del que fue víctima la alcaldesa electa en Cuauhtémoc apunta a que fue "cuidadosamente preparado". Este viernes, Ulises Lara dijo durante un mensaje a medios que resulta "por demás extraño que sea la propia denunciante quien defienda a su posible agresor". [El Universal](#) / [Excélsior](#) / columna Contra las cuerdas [El Heraldo de México](#) / [La Crónica de Hoy](#)

#### **Detuvieron a líder de La Unión Tepito**

**La Fiscalía capitalina** cumplimento una orden de aprehensión en contra de Hugo "N" alias El Huguito, presunto líder de La Unión Tepito. Por este hombre se ofrecía una recompensa de 500 mil pesos; su arresto ocurrió en Cancún, Quintana Roo, hasta donde se desplegaron agentes de la Policía de Investigación. [Excélsior](#)



Imagen Destacada

unomásuno  
**CONDUCE SIN ALCOHOL VACACIONES DE VERANO**  
**A juzgados cívicos, casi**  
**500 conductores ebrios**

